

الخدمات البريدية واللوجستية العالمية
الخدمات البريدية واللوجستية العالمية



دولية موثوقة الشحن البحري الخدمات

- 1- من أفضل شركات النقل البحري. (LCL & FCL) الشحن البحري المتعاقد عليه
2. المكتب المحلي في جميع الموانئ الرئيسية في الصين للتعامل مع الشحنة.
3. توحيد المشتري (7 أيام تخزين مجاني لمستودعاتنا).
4. خدمة حزم وإعادة حزم.
5. مراقبة الجودة
6. خدمة التوصيل من الباب إلى الباب (خدمة محطة واحدة أنت فقط طلب البضائع وانتظر البضائع في منزلك ، ثار بخير)
- 7- التأمين
- 8- خدمة التوثيق (التبيير ، تصديق الأصل)
9. دروشيبينغ لحماية سر عملك

Procedure



Stable shipping space and Competitive price

Cooperate with major vessel companies
 Like OOCL/ APL/ Kline/
 MSC/HPL/COSCO/MAERSK



1. نحن 9 سنوات مورد الذهب على بابا. **خدمة ضمان التجارة** متاح لنا.
2. تختارنا كمزود خدمات لوجستي معين على مدى 5 سنوات.
3. Walmart/HUAWEI/COSTCO
3. بمجرد إرسال عملاء الولايات المتحدة الأمريكية لنا التحقيق. حول **80.3%** التعاون مع عملاء الولايات المتحدة الأمريكية

معنا بنجاح.

4. يمكننا مساعدتك **احفظ التكلفة اللوجستية 5%** من غيرهم

5. نحن سعداء لتلقي الخاص بك **مكالمة فيديو** في أي وقت يمكنك معرفة المزيد عن شركتنا. عملنا يذكر فريقنا مكتبنا.

6. يمكننا أن نقدم لك معلومات الاتصال بعملائنا في الولايات المتحدة الأمريكية. يمكنك التحدث معهم لمعرفة تجربة الخدمات اللوجستية الحقيقية التي تعمل معنا.

7. كل من خطة الشحن الخاصة بك من الصين. **في غضون 30 دقيقة** يمكننا أن نقدم لك أفضل حل وتكلفة الشحن للرجوع إليها.



لماذا تختار خدمة السكك الحديدية

يجعل الشحن بالسكك الحديدية وقت النقل أقصر بكثير من النقل البحري لكنها تكلف أقل بكثير من الجو. اختيار جيد جدا في الشحن البحري التجاري والشحن الجوي.

وقت العبور Europe الطريق الرئيسي إلى

تشونغتشينغ ، الصين - ممر آلاتاو - كازاخستان - روسيا - بيلاروسيا - بولندا (15 يوما) -

- المانيا (هامبورغ / دويسبورج 16 يوم)

- تشندزو ، الصين - ممر آلاتاو - كازاخستان - روسيا - بيلاروسيا -

بولندا (لودز ، 13 يوما) - ألمانيا (نورمبرج ، 15 يوما) - هولندا (16 يوما)

3. -Xi "an --Alataw Pass - كازاخستان - روسيا - روسيا البيضاء -

malaszewicze / Wawsaw) -

ألمانيا (هامبورغ / ميونخ 16 يوم)

4) - تشنغتشيا ، الصين - مانشولي - روسيا - بيلاروسيا - بولندا (مالاسفيتش ، 20 يوماً

Procedure

- 01** SWW contacts your supplier to arrange picking up or loading and trucking.
- 02** SWW arranges to book the space, customs clearance and send the goods on board.
- 03** SWW issues the invoice and copy of b/l to you for payment.
- 04** SWW releases the original b/l or Telex to you or your shipper once all payment arrives.
- 05** SWW offers weekly (working day) report to update the status of your shipment.

International railway shipping to Europe free custom tax
and duties train transportation



1. نحن 9 سنوات مورد الذهب على بابا. **خدمة ضمان التجارة** متاح لنا.
2. Walmart/HUAWEI/COSTCO تختارنا كمزود خدمات لوجستي معين على مدى 5 سنوات.
3. بمجرد إرسال عملاء الولايات المتحدة الأمريكية لنا التحقيق، حول **80.3%** التعاون مع عملاء الولايات المتحدة الأمريكية معنا بنجاح.

4. يمكننا مساعدتك **احفظ التكلفة اللوجستية 5%** من غيرهم
5. نحن سعداء لتلقي الخاص بك **مكالمة فيديو** في أي وقت يمكنك معرفة المزيد عن شركتنا. عملنا يذكر فريقنا مكتبنا.
6. يمكننا أن نقدم لك معلومات الاتصال بعملائنا في الولايات المتحدة الأمريكية. يمكنك التحدث معهم لمعرفة تجربة الخدمات اللوجستية الحقيقية التي تعمل معنا.
7. كل من خطة الشحن الخاصة بك من الصين. **في غضون 30 دقيقة** يمكننا أن نقدم لك أفضل حل وتكلفة الشحن للرجوع إليها.



خدمة أمازون ما يمكننا القيام به من أجلك

1. دمج سلع الموردين المختلفة لشحنها واحدة.
- 2- المستودع
3. لصق تسمية الأمازون لكل كرتون
4. Make البليت لجميع السلع لك
- أربعة جوانب من كل منصة نقالة label 5. لصق الأمازون
6. البحر / الشحن الجوي من الصين إلى مستودع أمازون
7. Make التخلص الجمركي في بلد المقصد
- 8- حدد موعداً مع أمازون



خدماتنا نحن وكيل شحن من الدرجة الأولى نقدم خدمة الشحن الجوي لأكثر من 80 سنوات. 365 يوماً / 24 ساعة خدمة الدعم لدينا مكاتب شريكة في أكثر من 80 الدول والوكيل التعاوني من جميع أنحاء العالم والتي ستساعد في التعامل مع الشحنات - خدمات الاستلام والتوصيل (من الباب للباب) - سعرنا 10٪ أقل من المتوسط. مناولة المطار من الصين شنتشن ، قوانغتشو ، شنغهاي ، تشينغداو ، شيان ، بكين ، الصين. أمريكا ، أوروبا ، أوقیانوسیا ، FBA هونغ کونگ. مطار الوجهة في جميع أنحاء العالم مستعد ؛ وپسترن یونیون T / T أمريكا اللاتينية وأفريقيا وآسيا.طريقة الدفع ضمان التجارة على بابا ؛



خدمة توحيد تخزين المستودعات في الصين

خدمة المستودعات كواحدة من خدماتنا الرئيسية Sunny Worldwide Logistics تقدم

بصرف النظر عن الشحن البحري والشحن الجوي والشحن السريع إلى جميع أنحاء العالم. نكرس جهودنا بشكل أساسي لمساعدة العملاء الذين يحتاجون إلى الاستيراد من الصين أو التصدير إليها ، هدفنا هو تقديم خدمات متعددة الاستخدامات ، بحيث تعمل حقاً للعملاء .. ، أسهل ، في نفس الوقت ، توسيع التعاون مع صني



ما يمكننا تقديم لك

1. ردود الفعل لدينا في الوقت المناسب عند أي تحديث.

لدينا ورقة جرد / ورقة سجل صادر لعملائنا.

بمجرد الحصول على التعليمات من العميل ، سنقوم بترتيب كل شيء في نفس اليوم و ردود الفعل لعملائنا حول الإجراءات.

سيتم عرض صحيفة الجرد المحدثة / التسجيل الداخلي والخارجي / الصور داخل أو خارج العميل في غضون 24 ساعة.

2 - خدمتنا متعددة الاستخدامات - ضع خطة شاملة

أن تكون وكيل شحن محترف مع أكثر من 15 عاماً من الخبرة ، خدماتنا والجو والتعبير عن أي مكان في الصين إلى جميع أنحاء العالم. (FCL / LCL) تشمل البحر مع تجربة غنية في الشحن ، يمكننا إجراء ترتيب شامل ومهني بناءً على جدول الشحن الخاص بك. كما نعطي التغذية المرتدة في الوقت المناسب أيضًا. هكذا نجعل عملائنا أسهل وأقل عملاً -----

3. المواد من ذوي الخبرة والمهنية

أنا هنا منذ أكثر من 6 سنوات ولدي خبرة غنية في التعامل مع جميع أنواع الصعوبات ، حالات الطوارئ عند الشحن ، لذا فإن العمل معي سيجلب لك الكثير من الراحة.

Value-added Services

Commodity inspection

Instead of you to inspection Chinese factory's cargo and explained you the details of their goods, and check the supplier reputation for you.

Shipping insurance

Buy Shipping insurance in loading port which may reimburse senders whose parcels are lost, stolen, and/or damaged in transit.

Warehousing

Great warehouse service near to Yantian port, Shenzhen - More than 15,000 square meters storage space



Customs brokerage

Offering full set of expertized solutions for export customs declaration and import customs clearance

Blind shipping/dropshipping

Conceal original supplier/customer name

Consolidate cargo

We can collect & pickup your goods from different suppliers, consolidate all goods together at our warehouse and then combin ONE shipment send to you by airfreight / Express (Couriers)



Rewrap service

Labeling, Repacking, Palletizing, Kitting

Documentation service

Fumigation/Disinfection, Certificate, C/O (Certificate of Origin), FORM A, FORM E, FORM F. Commodity Inspection. Embassy/Consulate

Customs Feedback

Prisma Caraveo,United States

供应商服务: 非常满意 (5 stars)

按时发货: 非常满意 (5 stars)



Door to door Air freight air cargo from Shenzhen...



Good communication !

I'm so happy to make business with this freight company the person who talk to me he always have a good communication with me and helped me with all my questions, also he make sure my goods came on the day I needed it.



Kyrie Li

Sunny Worldwide Logistic (sz) Limited

12 Feb 2020

Thank you very much for your support and trust. Our goal is to provide quality service to every customer. I look forward to working with you next time.

订单编号: 25247031501023141

Time Created: 2020-01-26 22:52

jerlie salmeo,Philippines

供应商服务: 非常满意 (5 stars)

按时发货: 非常满意 (5 stars)



China to Philippines manila door delivery sea s...



Satisfied consistent good service!

its my 2nd time to order here and I am very satisfied consistent good service and very good communication miss Josie Lin entertained my inquiries even on holiday. a very big thank you I will surely order again

Good communication !

Bryan Abanes,Philippines

供应商服务: 非常满意 (5 stars)

按时发货: 非常满意 (5 stars)



Sea shipping rates door to door services Conta...



Satisfied,excellent,fast,super reliable

It is my second time of using their service and I am very satisfied, it is excellent, fast and super reliable. I really recommend their services, especially their agents for their fast and professional work. Thanks



Fast and professional work

订单编号: 22397022501023141

Time Created: 2019-12-15 17:26

jerlie salmeo,Philippines

供应商服务: 非常满意 (5 stars)

按时发货: 非常满意 (5 stars)



China to Philippines manila door delivery sea s...



Quality of service ! Communicated well !

very good quality of service the goods arrived immediately miss Josie Lin communicated well. I highly recommed



Besson young

Sunny Worldwide Logistics (SZ) Limited

29 Dec 2019

Thank you, miss Jerlie. It's my pleasure to get your appreciation. I believe in the future I can also meet your needs and provide you with the most correct service.

Sunny Worldwide Logistics



Introduction

Sunny Worldwide Logistics (Shenzhen) Limited - established in 1998, an international freight forwarder in China. With experienced team and trusted cooperated partners, SWW always provide best logistical solutions per customers' unique needs. As a member of NVOCC/WCA /WIFFA, we office location Shenzhen handle both sea freight and air freight services ,also China local like Customs 1 Trucking/Consolidating/ Warehouse etc. The key words of our services: Professionalism/Focus/High Efficiency.

Our Team

